



Diputada advierte de elevados costos económicos para México por cambio climático

La presidenta del Partido Verde Ecologista y diputada federal Karen Castrejón Trujillo, advirtió sobre los elevados costos económicos del cambio climático y señaló que aunque es complicado calcular con certeza el impacto de los costos ambientales, sociales y económicos de la crisis climática, existen estimaciones que determinan que el valor iría del 1.1 por ciento del PIB para el año 2030, hasta cerca del 6.9 por ciento para el año 2050. La legisladora retomó la investigación, 'El costo del cambio climático en México. Análisis de equilibrio general de la vulnerabilidad intersectorial', realizada por el departamento de economía de la Universidad de Ohio y de la Universidad Iberoamericana de Puebla”.

https://drive.google.com/file/d/1bMXqhbvfl-SrQLNzWA_Y8p1NDNdedldJ/view